

Soutien à nos collègues gendarmes !

Le 10 juin 2025

Dans la nuit du 6 au 7 juin 2025, le CP-Mulhouse Lutterbach a été la victime de survol de drones, comme trop souvent... !!!

Nos collègues gendarmes, affairés à la surveillance et l'interpellation des délinquants dont les pilotes de drones, ont eu la mauvaise surprise de se confronter à des individus déterminés et prêts à tout pour leur échapper !

En effet, les « dronistes » ont tenté de percuter les agents des forces de l'ordre dans leur délit de fuite.

Des poursuites judiciaires sont diligentées et une enquête est ouverte pour tentative d'homicide sur Personnes Dépositaire de l'Autorité Publique.

L'UFAP UNSa Justice réitère son entier soutien à nos collègues gendarmes et dénonce un nouveau cap franchi par ces voyous qui ne reculent plus devant rien ni personne !!!

La mise en œuvre de dispositions sécuritaires est une absolue nécessité !

L'UFAP UNSa Justice réaffirme ses propositions, notamment la création de « **zone de défense** » autour des établissements pénitentiaires

*Pour le bureau local,
PRUVOST Jonathan.*